

A NUESTROS LECTORES

Hace 20 años, *Tiempo Económico* nació como una publicación creada por estudiantes que dieron cuenta de la carencia de espacios para generar la primera publicación y para exponer sus investigaciones con el objetivo de fortalecerlas y difundirlas. El 17 de junio de 2004, el Consejo Divisional de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco, en la Sesión Ordinaria No. 216.10, aprobó por unanimidad el registro de la revista *Tiempo Económico* del Departamento de Economía y, en enero de 2005, aparece el primer número.

En este proyecto editorial, se han publicado los trabajos que los estudiantes producen tanto en licenciatura como en el posgrado del Departamento de Economía de la UAM, con un alto rigor académico, sometidos a un arbitraje de doble ciego. Adicionalmente, como se puede constatar en la página de la revista, desde los primeros números, estudiantes de otras universidades del país como del extranjero, así como académicos, han sometido sus trabajos al consejo editorial de la revista, lo cual habla de su importancia y consolidación.

Esta diversidad contribuye a enriquecer la discusión de las preocupaciones principales que en el ámbito de la ciencia económica ocupan a la comunidad estudiantil y contribuye a que la revista se mantenga abierta al tiempo, lo cual demuestra el nivel de alcance de *Tiempo Económico* y la confianza que tienen los colaboradores de otras instituciones en la revista.

A lo largo del tiempo, hemos sido testigos del crecimiento académico de las personas que han colaborado en la revista, particularmente de las y los estudiantes. Gran parte de nuestras autoras y nuestros autores continuaron con sus estudios de maestría y doctorado desempeñándose como profesores, investigadores o funcionarios públicos en diversas instituciones.

Tiempo Económico ha buscado coadyuvar en la consolidación de la carrera académica de los estudiantes, incrementando las posibilidades de acceder a un posgrado de alto nivel y en proyectos de investigación que fortalezcan su reflexión y perfil profesional. Tenemos confianza en que esta publicación seguirá creciendo con el espíritu con el que fue creada y permanecerá como una herramienta para consolidar su carrera académica y de servicio profesional.

Aprovechamos para extender un sentido agradecimiento a todo el equipo que a lo largo de estos años ha trabajado arduamente para conseguir la continuidad de esta Revista, así como a profesores y funcionarios de esta gran institución universitaria que han creído en este proyecto creado por y para estudiantes.

Gracias a toda la comunidad universitaria que ha permitido celebrar estos 20 años materializados en 50 números, en una afortunada coincidencia con los 50 años de esta, nuestra querida alma mater.

Dra. Beatriz Corina Mingüer Cestelos
Dr. Alejandro Molina Vargas
Fundadores